



学校だより

墨田区立第三吾孺小学校

校長 川中子登志雄

令和5年5月1日

5月号

みなさま 初めまして

副校長 白石 哲也

区内の業平小学校より第三吾孺小学校に着任しました副校長 白石哲也と申します。第三吾孺小学校の子供、保護者、地域のために全力で努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度最初に校長より「子供たちの主体性の育成」を大きな目標として、児童の主体性を育成するために大胆な教育改革に臨む話を受けました。以前の教育活動から新学習指導要領の具現化に向けて、第三吾孺小学校が大きく変わっていく、このような時期に巡り会えたこと、私はとても嬉しく思っています。

また、先日行われた保護者会全体会でも校長から子供たちの主体性の育成について保護者の皆様に説明がありました。子供の主体性を伸ばすために、学校全体で取り組んでいこうと方向性が示されたと思います。と同様に、教員たちにも今まで当たり前に見ていたことを見直し、自分の意思で選択させる教育活動にするためにはどうすればいいか、考えていきましょうと方向性が示されました。「どう教えるか」から「どう学ばせるのか」、子供たちが主語になる教育活動を展開するためにどうしていこうか、これから考えながら実践を積み重ねていこうとしています。

今まで当たり前のように行ってきたことを見直すことで第三吾孺小学校の教育が大きく変わる第一歩となるのではないかと、思うと、これからが本当に楽しみになります。どうなるかわからないという不安を乗り越えて、歩き出すとき、勇気を出すことの大切さを私たちに伝えてくれる言葉、「第一歩を踏み出す」ときにふさわしいと思う言葉があります。

この道を行けばどうなるものか。

危ぶむなかれ、危ぶめば道はなし。

踏み出せばその一足が道となり、その一足が道となる。

迷わず行けよ、行けばわかるさ。

アントニオ猪木さんが引退時に発した言葉です。新たに踏み出す一步一步が道へと続いていくことが感じられ、勇気をもらえる力強い言葉です。今の第三吾孺小学校にはぴったりのような気がしています。

私自身も、第一歩を踏み出そうと4月3日、「迷わず行けよ」と気持ちを奮い立たせてこの第三吾孺小学校に参りました。

「みなさん、一緒に良い学校をつくっていきましょう。」よろしくお願いいたします。

〈お知らせ〉

引き取り訓練について

生活指導部

5月20日(土)は、2時間目までが公開授業、**10時35分より引き取り訓練**の予定となっております。当日引き取りに来られない場合は、事前に連絡帳または COCOO で連絡をお願いいたします。昨年度からの変更点がありますので、当日の流れにつきましては、以前配布したお知らせをよくお読みください。ご協力よろしくお願いいたします。

校内、校外安全について

生活指導主任

- ◆4月29日(土)より大型連休期間が始まっています。各ご家庭で楽しい時間を過ごされることと思います。しかし、この時期は新学期の疲れが出る頃でもあります。体調管理等に十分留意し、安全に過ごされるようお願いいたします。
- ◆4月28日(金)で登校班登校が終わり、**5月1日(月)より自主登校**になります。**登校時間(午前8時15分から午前8時25分)**を守り、安全に気を付けて登校させてください。
- ◆公共のマナーを守って遊ぶこと、特に公園でのルールを守ることを家庭でもご指導ください。

上履き・名札の購入について

生活指導主任

名札や上履きは学校を通して買うこともできますので、金額と購入方法をご案内させていただきます。

金額 名札 60円 上履き 2200円

購入方法 ①封筒に学年とクラス、氏名、購入するもの(上履きはサイズも含めて)をご記入ください。

②所定の金額を封筒に入れていただき、担任に提出してください。

※上履きについては**必ず記名**をお願いします。

〈学年・行事の様子〉

1年生を迎える会

特別活動主任

4月21日金曜日、1年生を迎える会が行われました。今年度はついに全校集まっての開催となりました。各学年の工夫を凝らした出し物に一年生も大喜び。歌を披露する場面では、一年生から自然と手拍子が聞こえ、上級生の歓迎の思いがしっかりと伝わった、とても和やかな会となりました。最後は6年生がつくる花のアーチをくぐりながら全校に拍手で見送られて退場。

マスクのとれた顔からは自然と笑顔が溢れていました。



1年生 学校探検

1年担任

4月28日金曜日、1年生と2年生が学校探検をしました。1年生はこの日をとても楽しみにしていました。2年生のお兄さんお姉さんが一生懸命準備してくれたので、1年生は右はずかを意識しながら楽しく学校をまわることができました。全部で18カ所まわりましたが、まだまだ全て覚えるのには時間がかかりそうです。これから上級生のお兄さんお姉さんにたくさん教えてもらいながら、三吾小に詳しくなって、来年は2年生として案内できるといいなと思います。

